



Mitteilung

Seite 1 von 1

Eröffnung der Ausstellung „Wahr nehmen“ der Künstler Stefan Lage und Eva Vahjen im Landgericht und Amtsgericht Düsseldorf am Donnerstag, dem 12. März 2015, 15:30 Uhr

02.03.2015

3/2015

Am 12. März 2015 um 15:30 Uhr wird im Foyer des Landgerichts und des Amtsgerichts Düsseldorf die Ausstellung der beiden Künstler Stefan Lage und Eva Vahjen eröffnet.

Pressedezernenten
Landgericht Düsseldorf
Amtsgericht Düsseldorf



„Die Farbe ist immer dabei. Sie sorgt für Nachdenklichkeit, für Diskussion, für Emotion und Stille.“ Mit dieser Prämisse stellen die Künstler Ihre neue gemeinsame Ausstellung vor. Dabei soll Kunst ihrer Auffassung nach immer auch verunsichern. Farbe sei für sie ein Medium, dies zu erreichen.

Dr. Elisabeth Stöve
Vors. Richterin am Landgericht
Tel.: 0211 8306-51680
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de

www.lg-duesseldorf.nrw.de

Dr. Mihael Pohar
Richter am Amtsgericht
Tel.: 0211 8306-13300
Mob.: 01520 5963214
pressestelle@ag-duesseldorf.nrw.de

www.ag-duesseldorf.nrw.de

Nach der Begrüßung durch Präsident des Landgerichts **Dr. Bernd Scheiff** wird **Prof. Dr. Frank Günter Zehnder**, Direktor

der Internationalen Kunstakademie Heimbach, mit einem Vortrag in die Ausstellung einführen.

Zu der Eröffnung sind interessierte Bürgerinnen und Bürger sowie Vertreterinnen und Vertreter der Presse herzlich eingeladen. Der Eintritt zur Veranstaltung ist kostenfrei.

Dr. Elisabeth Stöve
Pressesprecherin des Landgerichts

Dr. Mihael Pohar
Pressesprecher des Amtsgerichts

Werdener Str. 1
40227 Düsseldorf